

CHÉRIR SA PAROLE

Bon lundi matin sous la grâce de Dieu,

Jean 8 :55 dit ceci : ***Je (Jésus) connais le Père parfaitement et Je chéris chacune de Ses paroles. C'est la réponse qu'il donne aux leaders religieux dans une discussion qui dépassent ces derniers.***

Les déclarations de Jésus sur Lui et Son Père excitent les leaders religieux et ils ne cessent d'argumenter. Jésus leur mentionne que leur réaction est contraire à celle d'Abraham qui s'était réjoui à l'annonce que Lui, Jésus, viendrait sur terre. Cette dernière déclaration les laisse sceptiques puisqu'il n'avait pas 50 ans et qu'il disait exister avant Abraham. Finalement, ils en sont au point où ils veulent le lapider.

Lorsque nous apprenons des vérités, nouvelles pour nous, à propos de Dieu, cela peut nous amener dans des questionnements qui eux peuvent nous amener à réagir et même à vouloir détruire la source, spécialement si c'est dérangement dans ce que nous croyons et que nous avons appris. C'est que cela nous sort de notre zone de confort et peut-être bien de notre religiosité.

Si nous chérissons chacune de Ses paroles, nous devenons attentifs à ce qu'il veut nous dire et cela annule tous les arguments et les inquiétudes. Nous nous retrouvons à Ses pieds, nous voulons toujours plus Le connaître et en fait, notre vie devient passionnante

La vie éternelle c'est de Te connaître Toi le seul vrai Dieu et Celui que tu as envoyé Jésus-Christ. Jean 10 :3

Comme Jésus, chérissons chacune des paroles du Père.